

Comme chaque année l'assemblée générale de l'association s'est déroulée à la salle des fêtes de Villotran. Nous pouvons, hélas, constaté que de moins en moins d'adhérents participent à cette réunion.



Il ne s'agit pas tout simplement d'un compte rendu de l'année écoulée mais d'un moment convivial permettant de revoir des anciens adhérents et de pouvoir discuter et émettre vos idées par rapport aux ânes devant un apéritif de l'amitié, suivi (pour ce qui le veulent) d'un repas en apportant son panier.



Nous aurions temps aimé faire plaisir à Cloclo et à Gérard pour les remercier de leur implication depuis des années.



Ce n'est que partie remise, car nous espérons vous rencontrer plus nombreux l'année prochaine

Eliane & Laurent